
 

ВЫБОРЫ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ НАУЧНОГО КОМИТЕТА 

16.1 Срок работы В. Бизикова на посту Заместителя председателя закончился на этом 
совещании, и Научный комитет попросил предложить кандидатов на пост нового 
Заместителя председателя. К. Джонс предложил кандидатуру Ф. Куби, и это 
предложение было поддержано Б. Шарпом (Новая Зеландия) и Г. Парксом. Научный 
комитет единогласно избрал Ф. Куби на этот пост сроком на два очередных совещания 
(2011 и 2012 гг.) и тепло приветствовал нового Заместителя председателя. 

16.2 Научный комитет поблагодарил В. Бизикова за его работу на посту Заместителя 
председателя. 

ДРУГИЕ ВОПРОСЫ 

17.1 Т. Самааи (Южная Африка) сообщил, что Южная Африка продолжает 

изыскивать возможности для представления многонационального предложения в 

Глобальный экологический фонд (ГЭФ) в рамках тематики "Международные воды" 

(SC-CAMLR-XXIX/BG/4, см. также WG-EMM-10/32). Это предложение направлено на 

поддержку науки и исследований в Южном океане, в частности, наращивания 

потенциала и участия в инициативах АНТКОМ тех стран-членов, которые имеют право 

на получение финансовой поддержки ГЭФ. В течение следующих 12 месяцев Южная 

Африка будет продолжать поддерживать контакты с другими странами-членами, 

отвечающими критериям ГЭФ, которые проявили заинтересованность в разработке 

полного предложения для представления в ГЭФ (Аргентина, Бразилия, Индия, 

Намибия, Уругвай и Чили). Полное предложение будет представлено в Научный 

комитет и, по возможности, в WG-EMM для получения замечаний и рекомендаций в 

2011 г. 

17.2 Научный комитет одобрил рекомендацию WG-EMM относительно этого 

предложения (Приложение 6, п. 6.3) и отметил, что такой проект поможет 

наращиванию потенциала в области науки об Антарктике и Южном океане и внесет 

вклад в исследования в области изменения климата, крупных морских экосистем, 

природоохранного планирования, океанографических процессов и управления 

промыслами криля в районах за пределами действия национальной юрисдикции. 

Научный комитет поддержал это предложение и надеется провести рассмотрение 

полного предложения в 2011 г. 

ПРИНЯТИЕ ОТЧЕТА 

18.1 Отчет Двадцать девятого совещания Научного комитета был принят. 

ЗАКРЫТИЕ СОВЕЩАНИЯ 

19.1 Закрывая совещание, Д. Агнью поблагодарил созывающих WG-SAM, WG-EMM, 

WG-FSA, SG-ASAM и специальной группы TASO, а также всех участников за их 

отличную работу в течение совещания и межсессионного периода, всех сотрудников 



 

Секретариата – за их поддержку, а переводчиков – за содействие проведению 

пленарных обсуждений. Результатом этой работы было очень успешное совещание. 

19.2 А. Констебль и С. Иверсен (Норвегия) от имени Научного комитета 

поблагодарили Д. Агнью за его компетентное руководство дискуссиями Комитета, 

включая обсуждение вопросов о наращивании потенциала и научной стипендии.  

19.3 Научный комитет также выразил признательность С. Николу за содействие 

работе по исследованиям криля и экосистемному мониторингу и управлению на 

протяжении многих лет и пожелал ему всяческих успехов в его будущих начинаниях. 

19.4 Совещание было закрыто. 


